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Requerimento nº 422 /2020 

Excelentíssimo senhor Dral, ES 
Edson Agostinho de Castro Carneiro FD 35 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana EM 2D | SRDIOL — = 

Dileto Plenário, 
PD 

O Vereador Geraldo Sales de Souza, da Câmara Municipal de Mariana, no uso de suas 

atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após 

aprovado requer que seja encaminhada cópia do presente procedimento ao Exmo. Sr. 

Romeu Zema, Governador do Estado de Minas Gerais e ao Ilmo. Sr. Reynaldo Passanezi 

Filho, Presidente da CEMIG, manifestando sobre a precariedade de alguns serviços 

prestados pela empresa e solicitar maior empenho desta prestadora de serviço para 

melhorar o relacionamento com os poderes Executivo e Legislativo do Município de 

Mariana, além de viabilizar a manutenção do posto de atendimento físico da 
concessionária CEMIG no município de Mariana. 

Justificativa: 

O requerimento se faz pertinente visando a manutenção dos postos de atendimento 

físico da concessionária CEMIG aberto para atendimento ao público na cidade de Mariana, uma 
vez que o atendimento online para reclamações e requerimentos em geral tem dificultado muito 

a vida do consumidor, isso sem levar em conta que grande parte da população de bairros 
humildes e distritos não dispõem de tecnologia ou conhecimento sobre internet para manusear o 

sistema e reivindicar sua manifestação, sendo que com os postos presenciais. 

Noutro norte, tem sido percebido pelos órgãos públicos que após a aposentadoria da 

antiga servidora Sra. Maria Andrea Almeida Cândido o atendimento da distribuidora CEMIG e o 

" relacionamento de seus funcionários com os órgãos públicos, decaiu de forma grave 

prejudicando toda a comunidade, uma vez que os que atualmente administram a região não 

demonstram interesse em solucionar as demandas da cidade com a celeridade necessária, 

dificultando a administração pública, uma vez que a iluminação pública é de responsabilidade do 

estado desta feita é fundamental que a presidência da CEMIG viabilize atendimento físico e 

competente para a cidade de Mariana, haja vista que a demanda nesta cidade só aumenta e o 

povo desta terra jamais se furtou em pagar suas contas com a distribuidora CEMIG, 

Frisa-se que as solicitações acima já foram realizadas através do ofício nº 418/2017 por 

essa Casa de Leis junto ao governo passado, mas nada fora feito, até a presente data. 

Mariana, 19 de agosto de 2020. 
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Requerimento nº J&3 /2020 

Excelentíssimo senhor vAMA, VA MUNICIDA! me 
Edson Agostinho de Castro Carneiro fantina "EIPAL DE IARIANA 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana QOAIEISIN Jãs 

[AA " sc SSAA 

EM — 20/OS TEAA 

Dileto Plenário, AA SNS 
O Vereador Geraldo Sales de Souza, da Câmara Municipal de Mariana, no uso de suas — 

atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após 

aprovado requer que seja encaminhada cópia do presente procedimento ao Exmo. Sr. 

Romeu Zema, Governador do Estado de Minas Gerais e ao Ilmo. Sr. Reynaldo Passanezi 
Filho, Presidente da CEMIG, manifestando sobre a precariedade de alguns serviços 
prestados pela empresa e solicitar maior empenho desta prestadora de serviço para 
melhorar o relacionamento com os poderes Executivo e Legislativo do Município de 

Mariana, além de viabilizar a manutenção do posto de atendimento físico da 

concessionária CEMIG no município de Mariana, 

Justificativa: 

O requerimento se faz pertinente visando a manutenção dos postos de atendimento 

físico da concessionária CEMIG aberto para atendimento ao público na cidade de Mariana, uma 

vez que o atendimento online para reclamações e requerimentos em geral tem dificultado muito
 

a vida do consumidor, isso sem levar em conta que grande parte da população de bairros 

humildes e distritos não dispõem de tecnologia ou conhecimento sobre internet para manu
sear o 

sistema e reivindicar sua manifestação, sendo que com os postos presenciais. 

Noutro norte, tem sido percebido pelos órgãos públicos que após a ap
osentadoria da 

antiga servidora Sra. Maria Andrea Almeida Cândido o atendimento 
da distribuidora CEMIG e o 

relacionamento de seus funcionários com os órgãos públicos, decaiu de forma grave 

prejudicando toda a comunidade, uma vez que os que atual
mente administram a região não 

demonstram interesse em solucionar as demandas da 
cidade com a celeridade necessária, 

dificultando a administração pública, uma vez que a iluminação p
ública é de responsabilidade do 

estado desta feita é fundamental que a presidência da CEMI
G viabilize atendimento físico e 

competente para a cidade de Mariana, haja vista que a demanda nesta cidade só aumenta e o 

povo desta terra jamais se furtou em pagar suas contas com a dist
ribuidora CEMIG. 

Frisa-se que as solicitações acima já foram realizadas através
 do ofício nº 418/2017 por 

essa Casa de Leis junto ao governo passado, mas nada for
a feito, até a presente data. 

Mariana, 19 de agosto de 2020. 
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Ofício de Gabinete nº 418/2017 
Serviço: Secretaria 
Ref.: Solicitação (faz) / Documento (envia) 
Data: 04/10/2017 ' | 

Excelentissimo Senhor, 

O Signatário deste, Vereador Fernando Sampaio de Castro, Presidente da 

Câmara Municipal de Mariana, no uso de suas atribuições legais e regimentalmente 

amparado, vem à presença de V, Exa. encaminhar o Requerimento nº 226/2017 da 

lavra dos nobres Edis desta Casa Legislativa, aprovados por essa Edilidade no dia 

02 de outubro de 2017, para que tome conhecimento e as medidas necessárias 

para que possa atender-nos a contento. 

Neste desiderato, favor protocolar resposta na Secretaria da Câmara de Mariana, 

com as servidoras Skarllet Paula e Patrícia Gomes, de 08 às 11 e das 13 às 1|7, 
para 

maiores informações entrar em coptato pelos telefones (31) 3557-6204 ou 
9.9926-5058 

ou pelo e-mail: secretaria.camar, 

f EDA Kar 

dormeaio de Castro 

Pregidênte da Câmara Municipal de Mariana 
Ve 

Exmo. Sr, 
Fernando Pimentel 

Governador do Estado de Minas Gerais 

Com cópia para: 
Exmo. Sr. 
Bernardo Afonso Salomão de Alvarenga 

Diretor Presidente da Companhia Energética de Minas Gerais - 
CEMIG 

ÇÃ?É-fuíxfªã VMUNICIPAL UE MARIANA 
APROVADO POR UNAÂNIMIDADE 

ú d6 s 
PaSRIdente Secretario
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Mesa Diretora, 
Egrégio Plenário, 

Os Vereadores que este subscrevem regimentalmente amparados apresentam à 

Mesa, ouvido o Plenário, o presente Requerimento que após aprovado seja. encammhado cópia 

do presente. ao Exmo Sr Fernando leeptel Ilustre Governador do Estado de Mmas | 

Gerais, com cópia para o Presídente da CEMIG mamfestando sobre a precaríedada de 

alguns serviços prestados pela conceítuada empresa e solicitando um maior empenho 

desta prestadora.de serviço, não apenas, no que se refere àiluminação pública e outras 

avenças relacionadas à eletrificação, como também, no relacionamento interpessoal, haja 

vístas o advento da aposentadoria da. servidora Sra. Maria Andrea Almeida. Gândido 

Gondim, a região dos inconfidentes desfalcada déssa exímio profissional, sentimo-nos 

prejudicados, e ainda mal  assessorados quando necessitamos exercer a 

representatividade do povo para encaminhar reclamações e sanar dúvidas; percebemos 

que a região é extensa e que sobrecarrega o servidor da Cemig para elaborar 
seus 

trabalhos e nos dar total suporte carecendo que seja revisto 
os conceitos na questão 

contratual para disponibilizar um profissional Agente de Relacionamento, 
na unidade 

central de Ouro Preto, para que possa atender as demandas de nossa 
região, em especial 

da cidade-de Mariana que'se encontra carente deste trabalho. 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferiment 

- ficaoos 

onaldo Bento 

Vereador | Vereador | 

UlllCin- 
S ºfººa./ Bdo sah /d 

Mariana, 24 de agosto de 2017.



Edson A. C. Carneiro 
Vereador 

Cnsttano Stlva Vnás Boas 

Vereador 


